

Numéro 729 – au crépuscule du 28 juillet
de l'an de grâce 1605

L'ASSEMBLEE DES FEMMES

Mine de rien, elles en ont montré, de la suite dans les idées, celles qui ont osé saisir l'occasion de la session d'aujourd'hui de la Sfida ! On n'a pas forcément compris ce qu'était supposée véhiculer la danse orientale, pourtant magistralement exécutée. Quoi qu'il en soit, le message est clair et nous nous faisons un réel plaisir de vous le transmettre le manifeste du collectif 'Femmes du Monde' :

**« Nous, Femmes du Monde,
sommés aussi bien les enfants
de Dieu que les hommes.
La loi divine est la même
pour tous.
Nous réclamons donc de la loi
des hommes que toute femme,
quelle que soit sa condition,
dispose
d'elle-même
et de son Tempus. »**

Enfin ! Enfin les idées progressistes qui ont bourgeonné ailleurs en Europe déferlent sur Venise ! Enfin, les femmes pourront parler haut et fort si elles le souhaitent, affirmant leurs aspirations, leurs souhaits, leurs désirs comme les hommes. Chacune illustrera à sa manière cette nouvelle ère, et il faudra aussi un peu aider les hommes à comprendre cette évolution historique, tant le bouleversement est profond... En tendant l'oreille dans les lieux publics et dans les lieux privés, on se rend compte que bien des hommes se sentent en théorie prêts à accompagner leur épouse, sœur, fille, nièce, mère, ... à réussir ce passage. En pratique, on verra bien sur le terrain !

Bon, après la petite bombe lâchée par les Femmes du Monde, les épreuves de la Sfida ont repris et ils se bien battus, ils sont super costauds, super malins, super agiles mais, bref, ils se sont castagnés. Le Doge en a profité pour soutenir

publiquement le participant ottoman, pour apaiser les tensions diplomatiques. El Poyo a été, fort légitimement, sacré champion de cette 20ème édition de la Sfida.

Et puis après ça, on a constaté que les paris clandestins s'étaient bien développés, (non?) et qu'ils étaient truqués (noooooon?). Encore une occasion de d'apprendre une leçon de la vie : promesse d'enrichissement rapide et important sans effort = énoooooorme risque. C'est compris, ou on en rajoute une couche ?

LILIO ALBERICI N'EST PLUS

Vous vous souvenez d'un petit gars jovial et assez coquin, le fils de Carlotta qui a toujours un mot pour tout le monde ? Maintenant, imaginez son état, après des jours à se faire un sang d'encre car son fils n'était pas revenu de Venise, et qu'elle apprend qu'on a retrouvé un lambeau de la chemise de Lilio puis son corps dans le canal ? Imaginez bien. Oui, mettez-vous à sa place. Maintenant, réservez-lui un sourire, un geste de solidarité, à elle qui a toujours un mot cordial à échanger.

(avec la collaboration et la compassion de MB)

VIVA TORQUEMADA !

Faut pas mentir devant Dieu, c'est pas bien, et l'Inquisition vous attend au tournant. Faut pas comploter, c'est pas bien, et l'Inquisition ne vous loupera pas. Faut pas essayer d'assassiner les puissants, c'est pas bien, et l'Inquisition vous passera à la question.

Vous voilà prévenus – liste non exhaustive

CRAC BOUM HUUUUUE !

Marguerite de Savoie a été bien inspirée de quitter la vente aux enchères qui a eu lieu chez les Mantoue après la proclamation des résultats de la « SfidaArts » : l'exaltation artistique a emporté les participants à cette vente vers une autre forme d'exaltation, plus charnelle... Pas convenable pour une dame de cette classe, qui possède un instinct de survie hyper-développé. Quant à Constanza, lauréate du Prix Ronsard, on espère qu'elle est restée, puisqu'elle nous déclarait au moment de recevoir une œuvre de son modèle : « Je suis conquise par sa plume, j'espère qu'il viendra me voir à la délégation vaticane.

Dites-lui qu'il se présente, je l'attends. » Nous est avis que c'est plié.

CRAC BOUM HUUUE ! (bis) ou « LA COMEDIE DES ERREURS » (oui, toujours du Grand Will(liam Shakespeare))

Ça bagarrait sec entre l'OSA et le BAT pour l'extraction du Tempus. Puis l'OSA a juste eu l'idée de prendre possession du BAT pour récupérer les pièces détachées de la machine. Sauf que, dommage, l'OSA a juste trouvé moyen de juste rendre la machine complètement inutilisable. Trop con. Dommage aussi, pour notre population qui ne pourra plus bénéficier de la disponibilité d'Edith Volner, investigateur mobile du BAT...

RENCONTRE DU TROISIEME TYPE

Fatalement, quand un de nos intrépides journalistes rencontre une procession avec une croix maousse costaud, c'est atavique, il la suit. Quitte à se retrouver au final dans une habitation un peu à l'écart, complètement fermée avant défonçage en règle de la porte, à subir un feu nourri de tirs de la part d'une créature mi-truc mi-on-ne-sait, qui porte sur son dos une machine à Tempus et qui hurle qu'il s'appelle Hermann von Karajan et que son plus grand plaisir serait de voir Talapietra écartelé dans la grande rue. Il y a des fois où le travail, c'est pas la santé...

PETITES ANNONCES

- « De vous à moi, je suis conquise

A votre corps je suis acquise

Vous m'êtes si cher, ô mon tendre,

Ici bas et jusqu'aux cendres

Daignez me marier, ou bien j'irai me pendre. »

On cherche donc à déclarer sa flamme à l'acrostiche...

- Lot de marmottes savoisiennes, dures à la tâche, compétentes et porteuses d'un Tempus irréprochable cherche acquéreur(s), pour création de mutemps, idéales pour emplois dans l'industrie de l'emballage.

- Gambas géante cherche 50 kilos de mayonnaise pour accompagnement

- rech. binz. ou calv. sdep. lhv. pd. pz. rps.

sadralocorg... et + si aff.

